
1. Çok Telli İletken Alüminyum
2. PE veya XLPE İzole
3. Alüminyum Alaşımlı Askı Teli

1. Stranded Aluminium Conductor
2.    PE or XLPE Insulation
3.    Aluminium Alloy Hanger Wire

1. Многожильный алюминиевый проводник
2.    С изоляцией из полиэтилена или XLPE
3.    Подвесной трос из алюминиевого сплава

Bu kablolar, köy elektrik sistemlerinde yaygın olarak kullanılır ve çıplak hava hat iletkenlerine kıyasla kısa devre ve 
yanlışlıkla temas edilmesi durumunda elektrik çarpmasına karşı daha yüksek güvenlik sunar. Yalıtımlı yapıları 
sayesinde, bu kablolar ağaç dallarına veya diğer doğal engellere temas ettiğinde bile elektrik çarpması riskini 
azaltır ve böylece hem insan hayatını hem de çevreyi korur.

These cables are widely used in village electrical systems and offer higher safety against short circuit and electric 
shock in case of accidental contact compared to bare overhead line conductors. Thanks to their insulated struc-
ture, these cables reduce the risk of electric shock even when they come into contact with tree branches or other 
natural obstacles, thus protecting both human life and the environment.

Эти кабели широко используются в сельских электросистемах и обеспечивают более высокую 
безопасность от короткого замыкания и электрического удара при случайном контакте по сравнению с 
голыми воздушными проводами. Благодаря своей изолированной структуре эти кабели уменьшают риск 
электрического удара даже при контакте с ветвями деревьев или другими естественными препятствиями, 
обеспечивая тем самым защиту как для человеческой жизни, так и для окружающей среды.
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20°C’de İletken
 DC
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